Me la van a pagar

Cada día, muy temprano, el Presidente debe proyectar en la pantalla un episodio de la mañanera del día anterior, esto provocaría una sensación de que el tiempo presidencial es eterno y nunca deja de pasar; una banda de Moebius del pueblo...

UNO HASTA EL FONDO

GIL GAMÉS

gil.games@milenio.com



Gálvez ha atraído en unos cuantos días una cantidad nada despreciable de seguidores

il se frotó los ojos cuando vio un trozo de la mañanera y se encontró con que el Presidente puso en la pantalla un episodio completo del discurso que pronunció en el Zócalo. No habían pasado ni 24 horas y ya se miraba extasiado, como si viera la pieza extraordinaria de un museo. ¿Así fue o Gamés tuvo una alucinación? Que alguien le diga a Gil si haperdido la razón. ¿Nadie? ¿Sí ocurrió? IVálgame! Gilga caviló: cada día, muy temprano, el Presidente debe proyectar en la pantalla un episodio de la mañanera del

día anterior. Esto provocaría una sensación de que el tiempo presidencial es eterno y nunca deja de pasar. O sea, una banda de Moebius del pueblo.

Basilisco

El Presidente está hecho un basilisco (animal imaginario que se representaba con cuerpo de serpiente, patas de ave, alas espinosas yal quese leatribuía el poder de matar con la vista. Cápsula informativa, cortesía de Gilyel Tumbaburros). No espara menos, al finalyalprincipio ha quedado constituido el Frente Amplio opositor. No está mal que el principal promotor de ese Frente sea el Presidente (ente-ente), incluso los insultos hacen visible al adversario. Ahora mal sin bien ycomo escribió Trejo Delarbre en superiódico Crónica: "Esanoera la única opción paraquelas oposiciones avanzaran, sin perder más tiempo, en la designación de un candidato presidencial. Había la posibilidad de que el proceso de consulta y la elección primaria no las organizaran los partidos, sino las agrupaciones sociales".

Así las casas (muletilla silenciosa), Va por México imitó a Morena y la nave va. Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid y Santiago Creel podrían competir al final para convertirse en la o el "Responsable Nacional para la Construcción del Frente Amplio Opositor", o sea, la candidata o el candidato del Frente a la Presidencia. Qué lío.

La senadora Gálvez ha atraído en unos cuantos días una cantidad nada despreciable de seguidores entre muchos ciudadanos.

Escuchad: también es verdad, se afirma en los mentideros, que Gabriel Quadri cierra muy fuerte, apoyado por amplias franjas de la sociedad incivil. Cuidado con Quadri, viene como bala. ¿Y esas sonrisas sardónicas? Con ustedes no se puede, esto es

| | | | | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--|--|--|--|--|-----------|--------|------------|----------------------------|
| | | | | | | MILENIO | 31 | 04/07/2023 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |
| | | | | | | | | | |

serio, carambas.

Pueblo uniformado

Decía ayer Gamés que el Presidente ha montado una gran industria de la mentira. Añade aquí un producto no menor de esa industria. Su periódico El Universal ha publicado una nota de Tania Juárez en la cual informa que el Presidente aseveró que en sugobierno "no se reprime al pueblo, no se ordenan masacres, no hay tortura y no se tolera la violación de los derechos humanos", tras hablar del trabajo de su administración en materia de seguridad.

En la celebración del quinto año de su victoria electoral, el mandatario aseguró que "tampoco existe hoy en México un narcoestado". De manera enérgica condenó la actuación de los "gobiernos neoliberales y neoporfiristas". Gamés agrega: gobiernos santanistas, iturbidistas, delahuertistas. ¿Alguien más?

El discurso de más de dos horas, raro, a Gil se le fue como un soplo. En serio, oh, ya ven. López Obrador destacó que en el país "hay justicia y tranquilidad social y se avanza hacia la erradicación de la violencia, lo vamos a lograr entre todos, me canso ganso".

Y venga la paquetería, entréguese en domicilio conocido: destacó que de parte de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, que encabeza Rosa Icela Rodríguez, "los delitos del fuero federal se han reducido en 22 por ciento, el homicidio en 17 por ciento, el robo en 25 por ciento, el feminicidio en 38 por ciento y el secuestro en 79 por ciento". Más mezcla, *maistro*, ¿o le remojo los adobes?

Liópezaprovechó para celebrar los cuatro años que lleva la Guardia Nacional en funciones, bajo las órdenes de la Secretaría de Marinay la Secretaría de la Defensa Nacional.

El Presidente no siempre miente, a veces dice la verdad: al mencionar a las Fuerzas Armadas, reconoció el apoyo que han recibido en control de aduanas, supervisión de puertos y construcción de sucursales del Banco del Bienestar e IMSS Bienestar, así como en las construcciones de hospitales o aplicación de vacunas. Y remarcó el próximo trabajo de los integrantes en la operación de una nueva línea área. "Estamos dejando de manifiesto que los marinos y los soldados son pueblo uniformado, trabajadores, leales y patriotas".

Gil propone que incorpor en a Scooby-Doo a la Sedena. Falta la intervención del Ejército en los dibujos animados. ¿Por qué no?

Todoes muy raro, caracho, como diría lord Chesterfield: "La gente odia a quienes le hacensentir supropia INSEGURIDAD".

Gil s'en va